



Die Mathematik-Olympiade ist ein jährlich bundesweit angebotener Wettbewerb, an dem über 200.000 Schülerinnen und Schüler teilnehmen. Sie bietet allen interessierten Schülerinnen und Schülern die Möglichkeit, ihre besondere Leistungsfähigkeit auf mathematischem Gebiet unter Beweis zu stellen. Der nach Altersstufen gegliederte Wettbewerb für Schülerinnen und Schüler ab Klasse 3 erfordert logisches Denken, Kombinationsfähigkeit und kreativen Umgang mit mathematischen Methoden. Die Teilnahme an diesem Wettbewerb ist freiwillig.

Nach der Teilnahme an der Hausaufgabenrunde konnten sich in diesem Schuljahr an der THS 45 Kinder qualifizieren und durften an der 2. Runde der Mathematik-Olympiade (MO) teilnehmen. Alle Kinder, die in dieser Runde mehr als 20 Punkte erreicht haben, konnten dem MO-Komitee gemeldet werden, um die Teilnahme an der 3. Runde zu beantragen. Dies waren in diesem Jahr immerhin 22 Kinder. Alle Teilnehmer und Teilnehmerinnen bekamen am Freitag bei der Monatsabschlussfeier ihre Urkunden überreicht.

In Hamburg werden 400 Kinder der dritten und vierten Klasse zur 3. Runde eingeladen, diesmal sind von der Theodor-Haubach-Schule 6 Kinder dabei. Zwei Jungen der 4. Klassen und zwei Mädchen und 2 Jungen der 3. Klassen. Wir wünschen Euch viel Glück für die 3. Runde!

Herzlichen Glückwunsch allen Teilnehmer und Teilnehmerinnen an der Mathematik-Olympiade!

Weitere Informationen finden Sie hier:

<http://www.mathematik-olympiaden.de/>

<http://bildungserver.hamburg.de/00-np-mo/3873084/01-mo-was-ist-das/>